



**NOTA KESEPAHAMAN BERSAMA
ANTARA
PENGURUS PUSAT KAGAMA YOGYAKARTA
DENGAN
UNIVERSITAS WARMADewa DENPASAR - BALI
TENTANG
KERJASAMA PENDIDIKAN, SEMINAR, PELATIHAN, PEMBINAAN,
PENELITIAN, DAN PENGABDIAN**



**Nomor Pihak Kedua : 096/KPTS/PP-KAGAMA/VI/2014
Nomor Pihak Pertama : 653/Unwar/PD-14/VI/2014**

Dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa dan didasari pada keinginan untuk dapat saling menunjang dalam melaksanakan tugas-tugas pembangunan bangsa dan negara, maka pada hari ini Sabtu, tanggal Dua Puluh Satu bulan Juni tahun Dua Ribu Empatbelas, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

1. Sri Sultan Hamengku Buwono X, Ketua Umum Pengurus Pusat KAGAMA (Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada), berkedudukan Gedung Wisma KAGAMA, Bulaksumur Blok G Yogyakarta, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Pengurus Pusat KAGAMA, yang selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**.
2. Prof. Dr. I Made Sukarsa, S.E., M.S., Rektor Universitas Warmadewa, berkedudukan di Jalan Terompong Nomor 24, Tanjung Bungkak Denpasar, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Warmadewa, yang selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

PIHAK PERTAMA dan **PIHAK KEDUA** sepakat untuk melaksanakan kerjasama dalam bidang yang terkait dengan pendidikan, seminar, pelatihan, pembinaan, penelitian, dan pengabdian, serta akan saling membantu dalam memajukan kerjasama berdasarkan kesepakatan kerjasama ini, sesuai dengan sumberdaya yang tersedia tanpa mengganggu pelaksanaan fungsi kelembagaan masing - masing, sesuai dengan ketentuan perundangan yang berlaku.

Hal-hal yang menyangkut pelaksanaan setiap kegiatan sebagai tindak lanjut dari kesepakatan kerjasama ini, akan diatur dalam Surat Perjanjian Kerjasama tersendiri yang disepakati oleh kedua belah pihak atau pihak yang ditunjuk untuk mewakili oleh masing-masing pihak.

Nota kesepahaman bersama ini berlaku sejak penandatanganan untuk jangka waktu lima tahun dan dapat diperpanjang dan atau ditinjau kembali atas persetujuan kedua belah pihak.

Demikian Nota kesepahaman bersama ini dibuat dan ditandatangani pada tanggal, bulan dan tahun sebagaimana disebutkan pada awal kesepakatan kerjasama ini oleh **PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA** dalam rangkap dua, masing-masing bermeterai cukup yang keduanya mempunyai kekuatan hukum yang sama.

Ditandatangani di Denpasar pada tanggal 21 Juni 2014



PIHAK PERTAMA

[Signature]
Sri Sultan Hamengku Buwono X



PIHAK KEDUA

[Signature]
Prof. Dr. I Made Sukarsa, S.E., M.S.

NIP. 19481129 197302 1 001